

## PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DOÑA MIREIA BORRÁS PABÓN, DON AGUSTÍN ROSETY FERNÁNDEZ DE CASTRO y DOÑA PATRICIA RUEDA PERELLÓ, en sus condiciones de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX) respectivamente, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Tal y como han apuntado diferentes medios de comunicación, el Aeropuerto Adolfo Suarez - Madrid Barajas no usó sus propias máquinas quitanieves, a pesar de estar cuatro días totalmente paralizado por el paso de la Borrasca Filomena por nuestro país.

Desde el temporal que azotó la ciudad de Madrid en el año 2008, el aeropuerto Adolfo Suárez-Madrid Barajas dispone de un Plan de Actuaciones Invernales dotado de una cuantiosa partida presupuestaria, y una de las mejores flotas de máquinas quitanieves a nivel europeo.





165 A. H. MENANRIO

Tal y como se refleja en las diferentes noticias de lo ocurrido, las máquinas quitanieves no han podido utilizarse debido a que el personal especializado en manejarlas se encuentra actualmente en situación de ERTE.

Esto ha provocado que haya sido la Unidad Militar de Emergencias (UME) quien haya limpiado las pistas con picos y palas. Toda esta situación ha supuesto un auténtico colapso del aeropuerto, uno de los más grandes de Europa que, aun con la crisis actual derivada de la COVID-19, genera miles de vuelos diarios.

Según ha denunciado a través de su cuenta de twitter el Sindicato ASAE – AENA/Enaire, la partida presupuestaria de la que se dota anualmente al "Plan de Actuaciones Invernales frente a contingencias de hielo y nieve" es de 2 millones de euros al año. El principal objetivo de este Plan es que las pistas se encuentren totalmente disponibles ante inclemencias climatológicas, para lo cual en el año 2008 se amplió el equipo de quitanieves.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

## **PREGUNTAS**

1. ¿Cuántos efectivos de la Unidad Militar de Emergencias (UME) se han tenido que desplazar al Aeropuerto Adolfo Suarez – Madrid Barajas para las labores de reacondicionamiento de las pistas tras el Temporal Filomena?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 19 de enero de 2021





GRUPO PARLAMENTARIO

Mireia Borrás Pabon

Diputada GPVOX

Agustín Rosety Fernández de Castro

Diputado GPVOX

Patricia Rueda Perelló

Diputada GPVOX

V.B. Macarena Olona Choclán

Portavoz Adjunta GPVOX